

ABSTRAKSI

HERRY, Tinjauan Pembagian Tugas dan Pendelegasian Wewenang pada PT. Patria Anugrah Sentosa Palembang. (Dibawah bimbingan Drs. Robinson Nainggolan dan Ibu MFS. Sulistyawati, SE).

Pendelegasian wewenang merupakan salah satu prinsip organisasi. Pendelegasian wewenang adalah penyerahan wewenang kepada seseorang untuk melaksanakan tugas-tugas atas nama delegator. Adapun wewenang yang dapat didelegasikan adalah wewenang lini, wewenang staf, dan wewenang fungsional. Dalam rangka penelitian, maka yang menjadi masalah pokok kurangnya komunikasi timbal balik antara pemberi wewenang dan yang menerima wewenang. Tugas penelitian yang dilakukan adalah sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui bagaimana fungsi pendelegasian wewenang pada kantor PT. Patria Anugrah Sentosa Palembang.
2. Untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan tugas pimpinan pada kantor PT. Patria Anugrah Sentosa Palembang.
3. Untuk mengetahui bagaimana hubungan antara fungsi pendelegasian wewenang dengan pelaksanaan tugas pimpinan pada kantor PT. Patria Anugrah Sentosa Palembang.

Sedangkan kegunaan daripada penelitian adalah sebagai berikut:

Untuk memberikan sumbangan yang bermanfaat bagi perusahaan kepada unsur pimpinan kantor PT. Patria Anugrah Sentosa Palembang dalam membantu memecahkan masalah pendelegasian wewenang dan masalah pelaksanaan tugas pimpinan pada masa yang akan datang dapat menerapkan dan memperdalam pengetahuan dibidang sumber daya manusia dalam fungsi-fungsi pendelegasian wewenang.

Untuk mengumpulkan data, maka penulis mempergunakan metode penelitian seperti studi kepustakaan, studi lapangan dengan cara tanya-jawab. Setelah data terkumpul, maka untuk membuktikan hipotesis, penulis melakukan analisa secara uraian atau dengan mempergunakan metode analisis kualitatif. Dari hasil pembahasan menunjukkan fungsi pendelegasian wewenang dan pelaksanaan tugas pimpinan pada kantor PT. Patria Anugrah Sentosa Palembang Palembang cukup baik. Disarankan agar fungsi pendelegasian wewenang dan pelaksanaan tugas pimpinan serta komunikasi timbal balik dapat ditingkatkan lebih baik dari pada sekarang.